

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kehadirat Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan hidayah-Nya yang memberikan kekuatan kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran Inkuiri Terbimbing Terhadap Hasil Belajar Siswa pada Materi Pokok Listrik Dinamis di Kelas X Semester II SMA Negeri 14 Medan T.P. 2014/2015”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengeahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini, penulis menyampaikan terima kasih kepada: Bapak Winsyah Putra Ritonga, S.Pd M.Si, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, saran serta motivasi kepada penulis sejak awal rencana penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Dr. Betty M. Turnip, M.Pd, Bapak Drs. Sehat Simatupang, M.Si, dan Bapak Drs. Rahmatsyah, M.Si, selaku dosen penguji. Selanjutnya ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada Bapak Motlan, M. Sc, Ph.D selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA), Bapak Alkhafi Maas Siregar, M.Si, selaku ketua Jurusan Fisika, serta Ibu Rita Juliani, M.Si selaku sekretaris Jurusan Fisika. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen serta Staf Pegawai Jurusan Fisika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada PKS SMA Negeri 14 Medan, Bapak Arnold Tampubolon, serta guru bidang studi; Ibu Dra. Berta Tampubolon yang telah banyak membantu selama penelitian ini berlangsung.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada kedua orang tua Ayahanda dan Ibunda tercinta yang senantiasa mendoakan, memberi kasih sayang yang tak pernah henti dan memberikan dukungan baik moril maupun materil kepada penulis. Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada keluarga tercinta Abangda Abdy Azhari Fikrih, ST, Abang Fandi Fadillah, S.Inf, Kakak Tri

Setia Kartika, S.Kep, Adik Aulia Satria dan Ibu Gusdahniar (Mak Nia) yang telah memberikan semangat dan selalu memasakan makanan *favorite* penulis. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Yosi Farah, Ami Salmiah, Aflah Widyana, Komting Syarief Saadilah Lubis, Faury Hidayati, Kak Mentari dan seluruh rekan-rekan seperjuangan Fisika Dik A 2011 yang telah menuliskan cerita terindah selama empat tahun bersama. Tak lupa penulis ucapkan terima kasih kepada sahabat-sahabat penulis sobat sepanjang masa (Cintya Adhani, Amd, Efrida Batubara, Humaidah Fatimah, Olyvia Putri Wardhani, Pratiwi Suci Triadi, S.Pd dan Rizka Fadhila Siregar, S.Ked) yang selalu setia dan mendukung penulis. Ucapan terima kasih juga kepada Nisa, Dani, Yulita, Afni dan teman-teman PPL SMP Negeri 2 Galang yang selalu menyempatkan waktu menghibur dan mendengarkan keluh kesah penulis. Serta kepada rekan-rekan satu bimbingan (Aprilista Putri Dyan dan Rahmat Habibi ) yang telah banyak memberikan motivasi dan saran kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini. Namun penulis menyadari, masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik konstruktif dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juni 2014

Penulis,

Denny Khairani